



Como en años anteriores, en estas fechas, se viene celebrando la Fiesta de la Paella.

Este acontecimiento va dirigido e ideado para el acompañamiento de las personas con discapacidad intelectual, internas en las Residencias o Pisos Tutelados de la Fundación Gil Gayarre, y que en ocasiones incluso carecen de familia.



En esta ocasión, se celebró el pasado día 19 de octubre, asistiendo un total de 75 personas, incluidas un pequeño grupo de familias acompañadas de sus propios hijos con discapacidad. El acto resultó, como de costumbre, muy cercano, emotivo y familiar, lo cual nos hizo pasar a todos una jornada muy agradable. Incluso esta vez tuvimos la gran suerte y la alegría de disfrutar de la compañía una estupenda representación de las Hermanas de la Caridad de Pozuelo.

Gran Fiesta de la Paella

Programa de Convivencia Familiar

2013